Agenda política



» Al punto:

Pues ya se reacomodaron las piezas y tenemos muy clara la redistribución del poder a partir de las elecciones generales del pasado 2 de junio: Morena es la primera fuerza política nacional con 45.5%, el PAN se coloca en un lejano segundo lugar con 16%, de manera sorpresiva Movimiento Ciudadano asciende a tercera fuerza con 10.3%, el PRI cae a cuarta posición con 9.5%, seguido muy de cerca por el Verde en quinto lugar con 7.8% y el Partido del Trabajo en sexto con 6.4%. En términos legislativos la alianza Sigamos Haciendo Historia se queda con el 74.6% de la Cámara de Diputados y la coalición Fuerza y Corazón por México del PRIANREDE apenas acumula 20.4%.



» Digo..., es pregunta:

¿Deveras se está organizando el Partido Marea Rosa?



» Para su agenda:

En su artículo del sábado en El Universal (mal día en la lectura de diarios, lo que implicaría casi un texto de relleno), el presidente nacional priista Alejandro Moreno Cárdenas Alito tuvo que reconocer la crisis de su partido y eso que apenas alistó tres de muchos otros graves problemas: corrupción, opacidad y alejamiento de la población. El texto cobra importancia no por sus contenidos, sino por la oportunidad de aparecer en la lógica de la convocatoria a una nueva Asamblea Nacional que replanteará los liderazgos deteriorados dentro del PRI y perfilará, según el ambiente de deterioro interno, la salida de Alito de la dirección, aunque disfrutando de los privilegios de haber sido el primer candidato a senador plurinominal del tricolor. Todo indica que se está coreando la sinfonía "adiós, Alito, adiós".



Nunca quedó claro qué ofrecíamos, cuál era el perfil de Xóchitl Gálvez, qué representaba, qué ofrecía



Líder perredista sin partido sobre Xóchitl, aunque anduvo pegada a ella todo el tiempo.